

Breves

Entrega de premios del Trofeo Rector

■ Los campus de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo vivieron una nueva edición de la entrega de premios del Trofeo Rector coincidiendo con la finalización de las actividades físico-deportivas programadas durante el curso académico. Los deportistas recibieron sus galardones en las distintas modalidades deportivas que incluye el trofeo.

Toledo acoge una asamblea de decanos y directores de centros de la Actividad Física y el Deporte

■ El Campus de Toledo ha acogido una asamblea extraordinaria de la Conferencia Española de Decanos y Directores de Centros de la Actividad Física y el Deporte, integrada por las 22 instituciones docentes donde se imparte actualmente esta titulación. En el transcurso de la misma, Rafael Martín Acero, decano de la facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de La Coruña, fue elegido por unanimidad presidente de la Conferencia, sucediendo en el cargo a Fernando Sánchez Bañuelos, actual decano en funciones de la facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de Toledo. Francisco Sánchez Sánchez, vicedecano de esta facultad, continuará en la secretaría de la Conferencia hasta 2007, año en que se renovará también la presidencia.

La Escuela de Enfermería de Cuenca celebra su IV Carrera de la Salud

■ La Escuela Universitaria de Enfermería de Cuenca ha celebrado la cuarta edición de su Carrera de la Salud, una iniciativa planteada con el objetivo de fomentar la práctica del deporte como hábito saludable entre los miembros de la comunidad universitaria. Además, esta actividad sirve de punto de encuentro entre estudiantes de distintas titulaciones que comparten durante ese día una jornada de convivencia.

Una conferencia sobre la influencia del deporte en la salud clausura el ciclo "Los martes de Lorenzana"

■ Fernando Jiménez Díaz, médico y profesor en la Facultad de Ciencias del Deporte de la UCLM, cerró el ciclo de conferencias *Los Martes de Lorenzana* con una ponencia en la que describió los diferentes tipos de actividades físicas que se pueden aprovechar para la mejora y la promoción de la salud, incidiendo en los beneficios de caminar al aire libre.

La Facultad y el Servicio de Deportes organizan iniciativas en el pantano de Cazalegas

La Universidad potencia las actividades náuticas

Alumnos, profesores y personal de administración y servicios de la Universidad de Castilla-La Mancha tendrán la posibilidad de realizar distintas actividades náuticas en el pantano de Cazalegas (Toledo), en virtud del acuerdo que ha suscrito la institución académica con el Centro Serranillos-Hostelera San Román, radicado en dicha localidad.

El acuerdo contempla una doble posibilidad de utilización de las instalaciones náuticas: a través del Servicio de Deporte, que organizará ofertas específicas destinadas a alumnos y a trabajadores de la UCLM, y desde la Facultad de Ciencias del Deporte. Esta última ya ha comenzado a materializar una primera línea de colaboración celebrando un curso de actividades náuticas. El programa, en el que participó una treintena de estudiantes del centro, se planteó con el objetivo de acercar a los alumnos la práctica del piragüismo y de la tabla, dos actividades con escasa tradición deportiva en la provincia, a pesar de las infraestructuras existentes. A medio plazo, la Facultad estudia formar monitores en estas especialidades y ampliar el curso a otros deportes acuáticos, como la vela ligera.

Según explicó Francisco Sánchez, vicedecano de la Facultad de Ciencias del Deporte y organizador del curso,

"en Toledo no existe una gran tradición en los deportes náuticos, a pesar de que contamos con infraestructuras para practicarlos". El centro se plantea la posibilidad de ampliar este primer curso de iniciación al piragüismo y la tabla a otras actividades como la vela ligera, e, incluso, realizar programas de formación de monitores en estas especialidades.

Cazalegas está situado a 14 kilómetros de Talavera de la Reina, en la comarca de la Sierra de San Vicente, que se extiende por el extremo noroeste de la provincia, desde el Alberche hasta el valle del Tíetar y el límite con Ávila. El pantano, de forma alargada, recibe vientos de poniente y posee las infraestructuras adecuadas para la práctica de diversas actividades acuáticas, como la pesca o los deportes náuticos. Estas instalaciones fueron utilizadas hasta 1995 por el INEF para desarrollar actividades.



Las imágenes recogen diferentes momentos del curso celebrado en el pantano de Cazalegas (Toledo)